

» PRESSE NATIONALE

Politique 



LEMANDAT

RENFORCEMENT DE LA COOPÉRATION FRANCE-CÔTE D'IVOIRE : OUATTARA ÉCHANGE AVEC STÉPHANE SÉJOURNÉ

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu en audience, hier, lundi 8 avril 2024, le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Stéphane Séjourné. C'était au Palais de la Présidence à Abidjan-Plateau. Au terme de plusieurs minutes d'échange, le Chef de l'État et le ministre français ont dit quelques mots de leur entrevue à la presse. "Les liens historiques entre la République française et la Côte d'Ivoire continuent de se renforcer sous l'autorité du Président Macron et de moi-même. Nous sommes très heureux d'accueillir monsieur le ministre. Nous disons merci à la République française pour le soutien qu'elle nous a apporté, dans quasiment tous les domaines. La Côte d'Ivoire est sur la bonne voie, et je suis confiant que les excellentes relations que nous avons avec la France continueront de se renforcer", a déclaré le Président Ouattara. Quant à Stéphane Séjourné, il a salué les bons résultats économiques de la Côte d'Ivoire.



lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

DÉCÈS DE KONÉ MAMADOU / ALASSANE OUATTARA : "JE PERDS UN AMI SINCÈRE ET LOYAL"

Le Président de la République, Alassane Ouattara, après l'annonce du décès de Koné Mamadou, a salué la mémoire d'un homme de valeur : "C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès, ce lundi 8 avril 2024, du Président du Conseil supérieur de la Magistrature, M. Koné Mamadou, ancien président du Conseil constitutionnel et ancien Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'homme. Je salue la mémoire de ce brillant magistrat, grand serviteur de l'État, qui a exercé ses fonctions avec compétence, rigueur et responsabilité. Je perds un ami sincère et loyal. Je présente mes condoléances les plus émues à son épouse, à ses enfants, à sa famille ainsi qu'à la grande famille de la Magistrature. Que son âme repose en paix", a écrit le Président Ouattara sur ses réseaux



Le nouveau
Réveil
LE JOURNAL DE CÔTE D'IVOIRE

PRÉPARATIFS DES OBSÈQUES DU PRÉSIDENT BÉDIÉ : LES GRANDES ARTICULATIONS DES FUNÉRAILLES DÉVOILÉES

Le top départ pour l'organisation des obsèques du Président Henri Konan Bédié a été donné, hier, lundi 8 avril 2024, au siège du PDCI-RDA. Le secrétaire exécutif en chef du PDCI-RDA, Dr Emmou Sylvestre, a présidé la première réunion du comité d'organisation de ces obsèques. A cette occasion, les grandes articulations du déroulé des obsèques du président du PDCI-RDA ont été rendues publiques, ainsi que le page officielle des obsèques qui a été présenté aux membres du comité d'organisation. Pour réussir cette organisation, Dr Emmou Sylvestre a fait des recommandations aux différentes commissions, à savoir élaborer un chronogramme précis de travail par commission, établir le budget prévisionnel par commission à soumettre au président du comité d'organisation pratique, préparer une visite terrain à Daoukro...

STÉPHANE SÉJOURNÉ (MINISTRE FRANÇAIS), AU SORTIR DE L'AUDIENCE AVEC LE PRÉSIDENT OUATTARA : "JE SALUE LES BONS RÉSULTATS DE L'ÉCONOMIE IVOIRIENNE"

C'est la reconnaissance des efforts du Président de la République, Alassane Ouattara. Par la voix de son ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, la France a salué, hier, lundi 8 avril 2024, les performances économiques de la Côte d'Ivoire. "Avec le Président Ouattara, nous avons fait le point sur l'ensemble des sujets d'un point de vue d'abord économique. Je voudrais saluer les bons résultats de l'économie ivoirienne", a confié Stéphane Séjourné, lors de la conférence d'après-audience. La preuve, depuis maintenant plus d'une décennie, le pays a su, de manière remarquable, organiser l'économie et être sur une dynamique de croissance importante. Une santé économique due en partie par les entreprises françaises, selon le chef de la diplomatie française. "Nous participons avec les entreprises françaises en tant que premiers bailleurs à cette économie", a-t-il fait savoir.

CRITIQUES CONTRE LE PRIX DU KG DE CACAO / KOBENAN KOUASSI ADJOURMANI : "JAMAIS LES PRIX N'ONT ÉTÉ SI ÉLEVÉS"

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, était invité à se prononcer sur la question du coût du kilogramme de cacao en cette campagne intermédiaire qui, selon certaines opinions, aurait dû être plus élevé que les 1 500 FCFA annoncés. C'était sur les antennes de RFI, hier, lundi 08 avril 2024. "Ce qu'il faut dire, c'est que depuis 2012, la Côte d'Ivoire a opéré une réforme de stabilisation et de régularisation de la filière café-cacao. Celle-ci permet à l'État de garantir un prix minimum de 60% du prix CAF au producteur. Avec la réalisation du prix CAF moyen de 2 326 F/kg issu des ventes anticipées, le prix bord champ du cacao, pour la campagne intermédiaire, a été fixé à 1 500f/kg... Jamais les prix n'ont été si élevés", a révélé le ministre d'État.

TRANSFORMATION LOCALE DES PRODUITS AGRICOLES : LA CÔTE D'IVOIRE INVITÉE AU SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE D'AMÉRIQUE

Le Conseil international de l'Agro-industrie ou International agrobusiness council (IAC) organisera le Salon international de l'Agriculture d'Amérique, du 29 au 31 mai 2024, à Washington DC, aux États-Unis. Et la Côte d'Ivoire est invitée à prendre part à cet important salon qui sera articulé autour du thème : "Vers une nation - un marché". Selon Galena George, directrice exécutive de l'IAC, l'objectif de la participation de la Côte d'Ivoire à ce salon est de consolider les liens commerciaux bilatéraux avec le pays. La directrice exécutive de l'IAC a par ailleurs expliqué que la participation de la Côte d'Ivoire à ce salon donnera lieu à "un accès facile des produits ivoiriens transformés localement sur le marché américain, afin de promouvoir la consommation de l'anacarde, du café, du cacao et d'autres produits ivoiriens".

DURABILITÉ DE LA PRODUCTION DU CACAO : EN VISITE EN CÔTE D'IVOIRE, UN COMMISSAIRE DE L'UE SALUE LE PROGRÈS DU PAYS

La Côte d'Ivoire est bonne élève. Les efforts et engagements pris par le Gouvernement face à ses partenaires internationaux relativement à la production d'un cacao ivoirien durable, soucieux de l'environnement, sont reconnus. En visite de travail de 48 heures, les samedi 6 et dimanche 7 avril 2024, le commissaire européen à l'Environnement, aux Océans et à la Pêche, Virginijus Sinkevicius, a salué les progrès du pays. De l'avis du commissaire européen, la Côte d'Ivoire a enregistré des avancées notables en matière de respect des normes imposées aux pays producteurs de cacao dans le cadre de la lutte contre la déforestation. "L'UE et la Côte d'Ivoire ont de nombreux liens culturels, historiques et commerciaux. Au cours de ma visite, j'ai été impressionné par les engagements de la Côte d'Ivoire en matière de protection de l'environnement", a-t-il rassuré.

CARTE D'OCCUPATION DES SOLS DE LA CÔTE D'IVOIRE : LES TERRES FORESTIÈRES ÉVALUÉES DÉSORMAIS À 5,4 MILLIONS D'HECTARES

Dans le cadre de la mise en œuvre de la Stratégie nationale du cacao durable (SNCD), il a été créé, sous la supervision du Cabinet du Premier Ministre, un Groupe de travail ayant pour lead le Ministère des Eaux et Forêts, afin de conduire les réflexions et les travaux sur la mise en place d'un Système national de suivi spatial des forêts et d'alerte précoce de la déforestation. Vendredi 05 avril 2024, une délégation du Bureau national d'Etudes techniques et de Développement (BNETD) conduite par Serge Olivier Kotchy, directeur du pôle Agriculture information géographique et du numérique, était au cabinet du Ministère des Eaux et Forêts à l'immeuble Postel 2001 à Abidjan-Plateau, pour présenter au maître des lieux la carte d'occupation des sols de la Côte d'Ivoire pour l'année de référence 2020. Cette carte établit que les terres forestières sont désormais évaluées à 5,4 millions d'hectares.

30E SESSION ORDINAIRE DU FONDS DE SOLIDARITÉ AFRICAINE : PLUSIEURS ACCORDS SIGNÉS À ABIDJAN

La 30e session ordinaire du Fonds de solidarité africain (FSA) s'est tenue, du jeudi 4 au vendredi 5 avril 2024, au Sofitel Abidjan hôtel Ivoire à Cocody. Ce cadre a permis aux administrateurs du fonds de réfléchir sur le financement du développement en Afrique. Les administrateurs du FSA ont également statué sur les réalisations de l'institution au cours de l'année 2023. Ces derniers ont envisagé une meilleure trajectoire pour l'institution. Parmi les faits notables de cette 30e session ordinaire du FSA, figurent les signatures de partenariats. En effet, lors de la cérémonie d'ouverture, le FSA a signé un accord avec le Centre de Promotion des Investissements en Côte d'Ivoire (CEPIC). Puis, un autre accord a été formalisé entre le FSA et l'Autorité de Régulation des Récépissés d'entreposage (ARRE).

DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE DES ÉTATS : LE FONDS DE SOLIDARITÉ AFRICAINE (FSA) ET LE CONSEIL DE L'ENTENTE SIGNENT UN ACCORD

Accompagner le Conseil de l'entente dans toutes les initiatives et les projets qu'il entend mettre en œuvre dans ses pays membres. Tel est l'objectif de ce mémorandum d'entente signé entre l'organisation de coopération régionale d'Afrique de l'Ouest et le Fonds de solidarité africain, le samedi 6 avril 2024, au siège du Conseil de l'Entente à Abidjan-Cocody. "C'est un début d'un partenariat que nous souhaitons très fructueux et nous voulons le matérialiser au niveau du Conseil de l'Entente. Le Fonds de solidarité africain a déjà accompagné le Conseil de l'entente dans le projet de construction de la Tour entente ici à Abidjan à travers le prêt BOAD", a souligné Idi Ali, secrétaire exécutif adjoint, représentant le ministre Wautabouna Ouattara, secrétaire exécutif du Conseil de l'Entente.

Sur instructions du Roi du Maroc, Sa Majesté Mohammed VI, la mosquée située à Treichville et portant son nom a été inaugurée, le vendredi 05 avril 2024, jour de la nuit du destin. La cérémonie organisée par la Fondation Mohammed VI des oulémas africains, en collaboration avec le Conseil supérieur des imams, mosquées et affaires islamiques (COSIM) a été présidée par le conseiller du Chef de l'État ivoirien en charge des cultes, El Hadj Drissa Koné, qu'accompagnaient la présidente du Sénat ivoirien, Mme Kandia Kamissoko Camara, le président du Conseil économique, social et environnemental, Dr Aka Aouélé, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de brigade, Vagondo Diomandé. "La mosquée Mohammed VI traduit les liens fraternels entre les peuples ivoiriens et marocains", a déclaré l'émissaire du Chef de l'État.

TROSSANGUÉHI : KRA KOUMAN REMET UNE AMBULANCE AUX POPULATIONS AU NOM DE LA PREMIÈRE DAME

Le député de la circonscription 074 (Bondo, Laoudi-Ba, Sapli-Sepingo, Taoudi et Yézimala communes et sous-préfectures) a remis, le mardi 2 avril 2024, une ambulance médicalisée au Centre de santé de Trossanguéhi, dans la sous-préfecture de Laoudi-Ba, au nom de la Première Dame, Dominique Ouattara, lors de la cérémonie solennelle du Koutrouka Festival. Ce don a été possible grâce au lobbying du député Kra Kouamé Kouman. Sur la place publique de Trossanguéhi, le député a indiqué que ce geste de la Première Dame Dominique Ouattara marque son engagement à fournir des soins de qualité accessibles aux populations de la circonscription.

CONGÉS ANTICIPÉS : 500 ÉLÈVES FORMÉS À L'ENGAGEMENT CITOYEN

Trouver une solution aux congés anticipés qui ont pignon sur rue depuis quelques années en Côte d'Ivoire est l'une des préoccupations majeures de nombreux Ministères et structures étatiques. Le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, qui figure au nombre de ces organisations, a trouvé une idée qui fait tache d'huile depuis un moment. Il s'agit de la promotion civique. C'est dans ce contexte que 500 jeunes ont été formés à l'engagement citoyen. Ces jeunes, dont la tranche d'âge est comprise entre 14 et 17 ans, sont issus des établissements scolaires du District d'Abidjan et de Dabou. Pendant les vacances pascales, et ce pendant 10 jours, ils ont été formés au secourisme et ont participé à des activités éducatives, sportives et ludiques.

COTISATIONS SOCIALES DANS LE SECTEUR INFORMEL : LE GOUVERNEMENT PRÉPARE UN MÉCANISME DE PRÉLÈVEMENT À LA SOURCE

Comment parvenir à un prélèvement à la source des travailleurs dans le secteur informel ? C'est à cette réflexion que Me Adama Kamara, ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, a invité, jeudi 04 avril dernier, les experts de son département, selon la page Facebook du Ministère de l'Emploi. C'était au cours de la cérémonie d'ouverture des travaux de l'"Atelier de validation du projet de communication en Conseil des ministres sur les propositions de mécanismes de prélèvements automatiques des cotisations sociales", à Assinie. En fait, les experts ont travaillé à finaliser et valider le projet de communication en Conseil des ministres sur les propositions de mécanismes de prélèvements automatiques des cotisations sociales à la source.

ZONE NORD / AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE VIE DES POPULATIONS : L'UNICEF LANCE UN PROJET DE PLUS DE 6 MILLIARDS DE FCFA

Il vole au secours des populations du Nord du pays. Le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (UNICEF) a lancé le projet dénommé "Renforcer la résilience dans le Nord de la Côte d'Ivoire". Selon un document dont nous avons reçu copie, mis en œuvre, depuis le mercredi 15 novembre 2023, ce programme touche, selon cet organisme onusien, environ 500 000 personnes incluant des réfugiés et des exilés. Il y a 20 % des bénéficiaires directs et 80 % des bénéficiaires indirects. "L'UNICEF accompagnera le Gouvernement dans la mise en œuvre de la Phase 2 du Programme Social du Gouvernement (PSGouv 2022-2024), en particulier la lutte contre la fragilité dans les zones frontalières du Nord", souligne le document. Ce projet est financé à hauteur de 10 millions d'Euros (plus de 6 milliards 500 millions de FCFA).



BOUNA : LES FEMMES ET LES JEUNES FILLES INVITÉES À INTÉGRER L'IFEF

La ministre de l'Économie, du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a invité les femmes et jeunes filles à intégrer l'Institut de Formation et d'Éducation féminine (IFEF), une structure qui est comme "l'École de la seconde chance", au regard des opportunités de formation qu'elle offre aux femmes analphabètes ou déscolarisées. Cet appel a été lancé lors de la visite des locaux de l'IFEF de Bouna entièrement rénovés et équipés par le Fonds des Nations Unies pour la Population (UNFPA). La ministre Nialé Kaba a fait savoir aux femmes de Bouna que l'IFEF est une seconde chance à saisir. "Femmes de Bouna, je vous invite donc à venir vous former à l'IFEF afin d'acquérir un savoir-faire pour pouvoir vous insérer dans la vie socioéconomique et subvenir à vos besoins, ainsi qu'aux charges de vos familles", a-t-elle lancé.



COLLECTE DE DÉCHETS SANITAIRES SÉCURISÉS DANS DES ÉTABLISSEMENTS DE SOINS : JHPIEGO OFFRE DES POUBELLES, SACHETS POUBELLES, BALANCES, BACS DE PESÉE ET CHAUSSURES DE SÉCURITÉ

La Direction de l'Hygiène publique et de la Santé-environnement (DHPSE) a reçu, dans ses locaux à Cocody-Angré, un important don, le vendredi 5 avril 2024, de l'ONG internationale JHPIEGO. Il s'agit de balances de haute sensibilité, de gants anti-coupure, de bacs de pesée, de chaussures de sécurité, de poubelles et de sachets poubelles d'une valeur totale de 25 millions de FCFA. "Avec ce projet, nous appuyons le Ministère de la Santé par le truchement de la DHPSE, pour faire un exercice de quantification et de caractérisation des déchets biomédicaux", a indiqué Dr Kialy Ouattara, directeur pays de JHPIEGO. Pour sa part, Dr Gagne Eugénie, directrice de l'Hygiène publique et de la Santé-environnement, s'est dite heureuse et a promis une utilisation efficiente de ce don.



VU SUR LE NET

Economie 



INONDATIONS DU TUNNEL D'ABOBO : LE MINISTÈRE FAIT DES ÉCLAIRCIS ET INVITE LES POPULATIONS AU CIVISME

Suite à une publication largement relayée sur les réseaux sociaux, mettant en avant l'inondation du Tunnel de la commune d'Abobo, cet après-midi du lundi 08 avril 2024, le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier a apporté des éclaircissements. Selon une note consultée par Abidjan.net, l'inondation de cet ouvrage constatée ce jour n'est en aucun cas due à des défauts de construction. "Au contraire, cet ouvrage, à l'instar de toutes nos infrastructures, est conçu et réalisé avec une technicité, garantissant sa solidité et sa fiabilité", précise la note. Poursuivant, le Ministère a expliqué que l'inondation qui a suivi la pluie diluvienne de ce jour est malheureusement la conséquence d'actes d'incivismes de la part de certains de nos concitoyens. Par ailleurs, le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien routier a appelé vivement les populations à adopter un comportement civique et responsable pour la préservation des infrastructures routières.

ALPHABÉTISATION ET ÉDUCATION NON FORMELLE : DES POSSIBILITÉS D'APPRENTISSAGE OFFERTS PAR LE GOUVERNEMENT

Le Gouvernement est engagé à offrir à chaque citoyen en Côte d'Ivoire des possibilités d'alphabétisation et d'apprentissage tout au long de la vie. Le représentant de la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Dr Alain Laurent Aboa, l'a réaffirmé, ce lundi 08 avril 2024, à Abidjan-Cocody, à l'ouverture d'un atelier d'élaboration des documents cadre de la Cellule intersectorielle de collaboration des acteurs de l'Alphabétisation et de l'Éducation non formelle. Cette rencontre, organisée par le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (MENA), à travers la Direction de la Coordination et du suivi des programmes d'alphabétisation (DCSPA), se tient jusqu'au 11 avril prochain. (Source : CICG)

LE RÉGULATEUR ADOPTE DES MESURES POUR "ASSURER UN TRAITEMENT ÉQUITABLE" DES CHÂÎNES GRATUITES DE LA TNT PAR LES DISTRIBUTEURS DE BOUQUETS

La Haute Autorité de la Communication audiovisuelle (HACA) a adopté, en sa séance du 28 mars 2024, une décision visant à déterminer les règles relatives aux relations entre les distributeurs de chaînes de télévision et les chaînes gratuites de la Télévision Numérique Terrestre (TNT) en Côte d'Ivoire. Ainsi, afin que ces relations puissent se développer dans "un climat serein et dans l'intérêt des téléspectateurs", la HACA a, dans cette décision, établi des règles portant sur cinq (5) domaines à savoir la qualité de diffusion, le respect de l'intégrité du signal, le délai de diffusion, la promotion des chaînes de télévision au sein des offres et la distribution par des tiers. Au niveau de la qualité de diffusion, la HACA somme les distributeurs de chaînes de télévision de fournir aux chaînes gratuites de la TNT toutes les normes techniques de diffusion et de distribution devant leur permettre de disposer d'un signal de qualité égale à celui des chaînes qu'ils éditent et distribuent et ce, sans nécessité de conversion technique additionnelle.

DÉCÈS DE MAMADOU KONÉ : LE SYSTÈME JUDICIAIRE IVOIRIEN PERD L'UN DE SES MEILLEURS TECHNICIENS

Le magistrat hors-hiérarchie, Mamadou Koné, n'aura finalement dirigé le Conseil supérieur de la Magistrature qu'environ 10 mois. Puisqu'il accède à cette fonction initialement réservée au Président de la République par la Constitution, le 21 juillet 2023. En déposant définitivement la robe, le 8 avril 2024, Mamadou Koné laisse derrière lui une riche carrière. Parce qu'avant de diriger le Conseil supérieur de la Magistrature, il a présidé aux destinées du Conseil constitutionnel à la suite de sa nomination, le 4 février 2015. Après avoir assumé les charges de Garde des sceaux dans plusieurs Gouvernements depuis 2006, Mamadou Koné préside la Cour suprême, du 13 mai 2011 au 3 février 2015. Avec le décès de Mamadou Koné, le système judiciaire ivoirien perd l'un de ses meilleurs techniciens parce qu'il aura gravi tous les échelons.

RAMADAN 2024 : L'ĀĪD-EL FITR CÉLÉBRÉE EN CÔTE D'IVOIRE, LE MERCREDI 10 AVRIL

Le croissant lunaire marquant la fin du mois de Ramadan 2024 correspondant à 1445 de l'hégire, n'a pas été observé en Côte d'Ivoire, ce lundi 8 avril 2024. Par conséquent, a annoncé l'imam Sékou Sylla, le jeûne se poursuit, ce mardi 9 avril 2024, et l'Aïd-el-Fitr est fixée pour, ce mercredi 10 avril 2024. Le Conseil suprême des imams, organisations et structures sunnites (CODISS) et le Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques (COSIM) a invité les fidèles musulmans à poursuivre le jeûne, ce mardi. Après un mois à jeûner, du lever au coucher du soleil, les musulmans vont donc célébrer l'Aïd-el-Fitr, fête de rupture du jeûne, marquant la fin du ramadan, le 10 avril 2024.

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



LE MINISTRE SANGAFOWA-COULIBALY ANNONCE LA CONSTRUCTION IMMINENTE D'UNE DOUZAINÉ DE CENTRALES SOLAIRES PHOTOVOLTAÏQUES DANS LE PAYS

Le ministre ivoirien des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, a annoncé la construction de 12 nouvelles centrales solaires photovoltaïques à travers le pays, entre 2025 et 2026. Cette révélation a été faite lors de la double cérémonie officielle de mise en service et d'extension de la première centrale solaire du pays et la plus importante jamais réalisée en Afrique de l'Ouest, mercredi 3 avril 2024, à Boundiali dans la région de la Bagoué. Selon Mamadou Sangafowa-Coulibaly, ce sont les localités de Ferkessédougou, Bondoukou, Korhogo, M'Bengué, Katiola, Tengrela, Kong, Sérébou, Touba, Odienné, Mankono et Soubré qui vont abriter les infrastructures de transformation de l'énergie solaire en électricité à partir de 2025 pour les deux premières et 2026 pour les autres.

Société ↻



AU TOTAL 55 890 CANDIDATS CONVOQUÉS AUX ÉPREUVES PHYSIQUES DU BEPC 2024 À LA DRENA ABIDJAN 3

Au total, 55 890 candidats, dont 31 030 filles, sont convoqués aux épreuves physiques du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) session 2024, à la Direction régionale de l'Éducation nationale (DRENA) Abidjan 3, qui couvre les circonscriptions d'Attécoubé, de Yopougon et de Songon, a appris l'AIP, lundi 8 mars 2024. Ces candidats sont répartis dans huit centres de compositions. Ils prendront part aux épreuves physiques composées du lancer du poids, de la course de vitesse, des enchaînements au sol, du saut en hauteur et du triple saut. Le directeur régional de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation d'Abidjan 3, Pongathié Abraham Sanogo, a recommandé, à cette occasion, aux candidats le plus grand sérieux dans cette première étape des examens de la session 2024. Les Épreuves physiques et sportives (EPS) des élèves de la classe de troisième s'étendent du 8 avril au 19 avril 2024 sur toute l'étendue de la Côte d'Ivoire.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101
101 (101) 101



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale